



Die Schüler der Kanti Baden hatten viel Spass im Schnee.

ZVG

Baden Skitag der Kanti in Davos

So lauten drei Eckdaten des Wintersporttags 2011 der Kanti Baden in Davos. Bei schönstem Wetter - getrübt einzig von zwei kleinen Wolken - und bestem Schnee verbrachten 1100 Schülerinnen und Schüler der Kanti Baden sowie ihre Lehrpersonen einen tollen Skitag. 500 Skifahrer und Snowboarder tummelten sich am Jakobshorn, 300 Schlittler rutschten am Rinerhorn. Gemächlicher nahmen es die zahlreichen Winter- und Schneeschuhwanderer. Präzise zu arbeiten versuchten die Curler auf den Aussenplätzen der berühmten Valiant-Arena. Zehn Unentwegte wagten sich auf den schmalen Langlaufskiern auf die Weltcuploipe ins Flüelatal. Die Jugendlichen schätzten die sportliche Betätigung. Die Erholung an der Sonne liess auch die Mathematikprüfung vergessen, die auf dem Programm gewesen

wäre, hätte der Wintersporttag verschoben werden müssen. Dank einem ausgeklügelten Transport- und Sicherheitskonzept klappt der von den Sportlehrern organisierte Tag wie am Schnürchen. Auch das medizinische Bulletin blieb mit einem leichten Unfall beim Schlitteln kurz. Der Wintersporttag, der abwechselnd mit einem Ball- und einem Ausdauersporttag alle drei Jahre stattfindet, ist der grösste Sportanlass der Kanti Baden. Denn am Wintersporttag sind auch sämtliche Abschlussklassen beteiligt, die zwei Monaten an den Diplom- und Maturaprüfungen schwitzen werden. (PZE)

Informationen

Die Beiträge können im Internet unter www.a-z.ch/lokal angereichert mit multimedialen Elementen hochgeladen werden. Bei Fragen erreichen Sie das Lokal-Team unter 058 200 52 90.